



Spaß bei weiterentwickelten Bundesjugendspielen EM 27.06.09

Kurz vor den Sommerferien fanden an der Grundschule Dassel zum ersten Mal die jährlichen Bundesjugendspiele in einer erweiterten Form statt. Bei unerwartet gutem Wetter standen nicht nur Laufen, Springen und Werfen auf dem Programm. An insgesamt acht Stationen ging es auch um Balan-

cieren, Zielwerfen, Rollbrett ziehen, Ball prellen und Pedalo fahren. Allen Kindern und Lehrern machten die Spiele großen Spaß. Ein besonderer Dank geht an die zahlreichen Eltern, die tatkräftig mitgeholfen haben. Die neue Form hat sich bewährt und soll weiterentwickelt werden.